

Le rapporteur entreprend une classification de ces groupements divers: confraternités, Pieuse Union, congrégations, patronages, cercles, sociétés de bienfaisance, sociétés de secours mutuel, etc., et indique que, en respectant la fin propre de chacune, il est possible de les pénétrer toutes, de plus en plus, de l'esprit eucharistique. Que l'assistant ecclésiastique de chacune de ces œuvres ait donc à cœur de faire l'éducation eucharistique des membres, et qu'en agissant directement sur les plus actifs et les plus zélés, il les entraîne à la communion fréquente, leur exemple sera ensuite un stimulant pour les autres.

B et C) Le rapporteur ne se propose pas d'indiquer pour la solution des difficultés d'ordre économique et social, un moyen unique dont le succès soit assuré, il ne veut que jeter un germe qui, fécondé par la grâce spéciale du bon Jésus et par nos sueurs, ne manquera certainement pas de fruits très consolants.

Ce germe, ce projet, c'est la constitution dans toutes les paroisses de *Ligues eucharistiques*, comprenant divers degrés, depuis la communion mensuelle, puis hebdomadaire jusqu'à la communion quotidienne; étant établi qu'on se contentera, au début, d'un petit nombre de membres, fût-ce deux ou trois seulement, et qu'un prêtre sera chargé de diriger la Ligue, et, à dates périodiques, de convoquer ses membres pour les instruire, les encourager et les stimuler. Il sera d'ailleurs parfois utile d'appuyer cette Ligue eucharistique sur une association déjà existante, ce qui en rendra l'organisation plus facile et les fruits plus prompts, plus abondants et plus durables. Mais surtout, faisons des Ligues eucharistiques pour les enfants et jeunes gens. Ainsi les jeunes gens, après leurs études, trouveraient dans la paroisse même un milieu favorable qui les garderait du respect humain.

Le rapporteur termine par les vœux suivants qui ont été applaudis et adoptés par l'assemblée:

« Le Congrès Eucharistique des Prêtres-Adorateurs d'Italie fait vœu que le clergé italien:

« 1^o S'unisse généreusement et efficacement à la Ligue sacerdotale eucharistique pour la communion fréquente et quotidienne.